D 2 6 3 0 2018, 7~2019, 6



郡上長良川ロータリークラブ

パリー・ラシンR I 会長

会長テーマ

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)

会長:美谷添里恵子 副会長:山下誠 幹事:畑中知昭

第1953回 令和元年 6月5日(水)

本 日 の 行 事 1 年 間 の 反 省

2018-19 年度

美谷添里恵子会長 :

お知らせ

<u>幹事報告</u>

*地区事務所より

畑中知昭幹事

7月27日(土) 13:00点鐘

名鉄グランドホテル

クラブ研修リーダーセミナー開催の

*ガバナー事務所より 6月リソースの案内

第1952回例会

会長挨拶

2018-19 年度 美谷添里恵子会長

いよいよ5月も最終の会になりました。今期も残すところ、1ヵ月です。嬉しいような寂しいような気もします。

私の令和元年5月になってから、本当に色々な事がありました。この1ヵ月なんと目まぐるしい月だったと振り返りながら思っております。

先週の朝例会の時にもお話をしましたが、うちの会社の倉庫火災の際には本当に皆様にご心配とお騒がせをして大変申し訳ありませんでした。火災があったのは18日の土曜日で、その次の週は朝例会でしたので、大和の恩善寺様の渡辺住職の心が静まるような良いお話と、住職の阿弥陀経は、まるで歌でも聞いているような心にすっと入り込むような御経様でした。とてもすがすがしい朝例会でした。朝の例会はとても気が引き締まります。今年参加されなかった方は1年に一度はありますので、ぜひ参加されることをお勧めします。

会社の火災の報告ですが、幸い倉庫だけでしたので仕事自体は次の日から普通通り出来ました。損害の分は今年中に何とか取り戻していきたいと思っています。火を使う仕事で、燃えやすい木材を扱っていますので、火災が一番の恐怖です。火を出さないよう十二分に気を付けてはいるのですが、それでも火事になることがあるんだと、なんとも言いようのない悲しい気持ちになりました。当日は11時から甥の結婚披露宴がありました。八幡町の雀の庵でさあ始めようかという時に第一報が入りましたが、私たちが抜ける訳にもいかないので、何とか披露宴が終わるまではと、動くことができませんでした。地域の方々や消防の皆さんに大変お世話になりました。そして心配して駆けつけてくださった皆様に心から感謝しています。でも不幸中の幸いと言いますか発見が早く、人的被害、機械などには被害がなく、被害が最小限に抑えてもらいありがたかったと思っています。

話は変わりますが、先週の土曜日に、私が4月のロータリー花見例会時に娘婿のお祖母さんが急に亡くなり、懇親会を早めに早退して通夜に駆けつけたことがありましたが、そのお祖母さんの49日法要をやっておりました。お祖父さんと二人で住んでいて、お祖母さんが先に亡くなり、お祖父さんが残されたわけですが、法要には出られるくらい元気と聞いていましたが、49日法要の日に後追うようにお祖父さんも亡くなられました。

亡くなって 49 日まではまだ魂はこの世にいると言われています。お祖父さんはとてもしっかりした人でしたが、お祖母さんに生活すべて頼り切っていたので、先に行かれた事でたいへん気落ちされて、食事ものどを通らなくなったそうです、お祖母さんがきっと「この世にいたらみんなに迷惑をかけるからこっちへ」と呼んだんだろうと親族で話していました。長男さんは、49 日法要の次の日にまた通夜と葬儀をされました。お二人とも長く病みつくことはなく、90歳を越えていたので、亡くなるのは自然な事だと思います。でもあまりにも突然の別れに驚いてしまいました。

お祖父さんはたいへん人格者で人の面倒はよく見る人だったそうです。でも人に面倒をかけたくないと、以前から終活をしっかりしていたとのことでした。自分のお葬式の会場やお願いするお寺さんなど葬式の内容まで息子さんにしっかり伝えていたようです。生き方がすごい人は死に際もすご

い方だったんだと、人生を考えさせられることが5月の終わりにありました。

月曜日は東京に出張で行って来ました。トランプ大統領が来日されている時で、都内厳戒態勢でパトカーが多く、高速道路は止められるし渋滞は発生するしと、タクシーのドライバーがぼやいていました。いつも東京出張の時の二日目は、見聞を広げようと東京観光をしますが、今回はお葬儀があったため早く帰ってきました。でも会議が終わった後に、神楽坂に行ってみました。神楽坂の中の小さいホテルで泊まりましたが、ヨーロッパの街にあるような落ち着いた小さなホテルで、周りには木が沢山植わっていて、朝は鳥の声で目覚めるような素敵はホテルでした。5月は悪い事ばかりだけでなく、良いこともあったなと思いました。でも人生修行の毎日です。

3 分間スピーチ 清水英志君

何も考えておりませんでしたので、自己紹介をしたいと思います。1973 年 1 月 25 日に 父毅と母彩子の長男として中津屋に産まれました。大中保育園と大中小学校、中学と卒業して、高山の高校へ行きました。小さい頃から家で、オートバイや車を乗っていたので、高校の時に無免許で警察のやっかいになってしまい、無事退学をしまして、大垣にある車の整備の専門学校へ行き、今日に至ります。若い時は奉仕とか地域の為とか人の為とか何も考えていませんでしたが、郡上長良川ロータリークラブやその前に青年会議所に入って、奉仕的な活動に携わってきました。皆が一緒の方向を向いて事業をしていると、繋がりも出来ますし絆も出来ます。奉仕と言いますか、地域の為にやっていると、皆さんの笑顔も見られますし、良い所に入らせて頂いたと思います。日々勉強させてもらっている感じで今に至っています。これからも頑張って行きたいと思いますので、よろしくお願い致します。

1年間の反省・・・各委員会に分かれ、活動方針と今期の活動を見比べ、事業計画と実施事業、反省 事項、次期引き継ぎ事項を書き出し提出していただく。

==BOX

ニコBOX委員会 山田 敦君

美谷添里恵子君 激励の令和元年、5月もあと3日で終了します。6月からは平和であってほしい。

畑中君 今年も始まりました。花火で夢をかなえよう。6月中です。

藤代君 今期もあと1ヵ月となりました。今回は反省会です。来期に向けて頑張りましょう。

和田良一君 先日の会員増強セミナー出席の山下君、山口君、島崎君、お疲れ様でした。いよいよ来期 に向けて始まりました。身の引き締まる思いです。

松森君 しばらく山に登っていないので、今年こそはどこかに登りたいと思っています。

佐藤君 車庫に巣をかけていたセキレイが巣立っていきました。2週間ほど見守ってきたので、ちょっとさみしい。

島崎君 先日、幹事会の旅行がありました。次回は白鳥が担当なので、旅先を決めるのが楽しみです。

山口君 会員増強セミナー参加しました。会員増強はクラブの要!来期に向け各委員会頑張ろう。

井俣君 連休前にぎっくり腰をして辛かったのですが、やっと治って今日から荷物の配達に行けて嬉しかったです。

麦島君 先週 5 月 25 日、あゆパーク来場 20 万人達成することが出来ました。皆様のお蔭です。今週 6 月 1 日には 1 周年記念を企画しています。皆様お越しください。

大西君 1951 回例会、出席出来ずすみませんでした。

宮川君 朝晩の気温の差が大きいので、体調管理に気を付けていきましょう。

同文 美谷添生君、旭君、和田智博君

(本日 15,000 円 累計 832,410 円)

次回例会予定

6月12日 ガバナー補佐訪問6月26日 最終例会6月19日 次期活動計画7月 3日 第1例会

出席報告

出席委員会 麦島洋介君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率
第 1951 回	3 5 名	15名	12名	8名	65. 71%%
第 1952 回	35名	2 4 名	9名	2名	74. 29%

例会日:毎週水曜日 午後6時30分 (6~9月 午後7時~)

例会場及び事務所:白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥47番地12

TEL. 0575-82-3822 FAX. 0575-82-5191

URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/ E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp

発行 クラブ会報委員会